



CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

PROYECTO DE COMUNICACIÓN

La Cámara de Diputados y Diputadas de la Provincia de Santa Fe vería con agrado que el Poder Ejecutivo, a través de sus organismos correspondientes, impulse una mesa de negociaciones con las cuarenta personas despedidas del Hospital Gamen de la ciudad de Villa Gobernador Gálvez, departamento Rosario, con el objetivo que no se pierdan las fuentes laborales en juego.

Carlos del Frade
Diputado Provincial.



CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

FUNDAMENTOS

Señor Presidente:

El lunes 19 de septiembre de 2022, las personas que componen la Junta Interna de la Asociación de Trabajadores del Estado del Hospital Gamen, de la ciudad de Villa Gobernador Gálvez, departamento Rosario, dirigieron una carta al intendente Alberto Ricci, solicitándole su intervención luego del despido de 39 trabajadoras y trabajadores que estaban contratados.

El jueves 22 del mismo mes impulsaron un acto y movilización con las consignas: eliminación del SAMCO y suba a tercer nivel del Hospital; pase a planta permanente de todos los contratados; pago de los sueldos en tiempo y forma; no al cierre de los sectores y apertura de los libros contables.

Por otro lado también pedían que “la salud de Villa Gobernador Gálvez y la región es responsabilidad de los gobiernos nacional, provincial y municipal”.

También denuncian que el directorio del SAMCO quiere rescindir 39 contratos y que sería intención del mismo “cerrar camas de terapia” lo que significa “menos trabajadores” y “un deterioro de la calidad del servicio de salud para la población de la región”.

Es imprescindible impulsar una mesa de negociaciones desde el estado provincial para encontrar una solución al conflicto y darle continuidad laboral a estas 39 personas.

Por tales razones les solicito a mis pares el acompañamiento al presente Proyecto de Comunicación.

Carlos del Frade
Diputado Provincial.